Beschlussauszug

aus der Sitzung des Ortsrates Einöd vom 29.04.2021

Top 6 Sanierung des Dorfplatzes einschließlich Energiepoller

Auf Nachfrage des Ortsvorstehers bei der Verwaltung habe diese ihm mitgeteilt, dass die Umrüstung der Energiepoller auf dem Dorfplatz nicht vergessen sei. Eine erste Abstimmung mit dem Jahresvertragspartner Straßenbeleuchtung sei bereits vorgenommen. Wegen der inhaltlichen Überschneidung mit einer möglichen Deckensanierung im Bereich Parkplatz sei noch kein finales Projekt beschlossen.

Das damals ins Auge gefasste Budget würde nach erster Kostenschätzung für eine Umrüstung der Energiepoller ausreichen, eine vollständige Sanierung der Oberfläche gemäß ihrer tatsächlichen Nutzung als Parkplatz und Multifunktionsplatz sprengte aber den Rahmen dieses Budgets.

Herr Kratz werde aber die Thematik der Zuständigkeit und die Frage, ob eine weitere Projektierung als zwei gesonderte, unabhängige Maßnahmen oder kombiniert betrachtet werden solle, zeitnah im Hause ansprechen.

Entsprechend sei ein Termin für die bauliche Umsetzung momentan noch nicht zu nennen.

Der Ortsvorsteher vertritt die Meinung, dann sollten zuerst die Energiepoller gemacht werden und dann könne man sich um die Deckensanierung gesondert kümmern.

ORM Fremgen wirft ein, im Haushalt stünden 60.000 Euro. Er könne sich nicht vorstellen dass die Poller so viel Geld kosten würden. 5.000 Euro seien pro Poller veranschlagt.

Es schließt sich eine Diskussion an über die im Haushalt eingestellten Gelder.

ORM Wußler stellt die Frage, wo die im Haushalt veranschlagten 60.000 Euro hingekommen seien.

Der Vorsitzende verspricht, dies bis zur nächsten Sitzung abzuklären. Er werde die Verwaltung bitten, mit den Pollern zu beginnen, auch wenn die Sanierung der Decke noch nicht geklärt sei.